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XIV LEGISLATURA

II COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE
(Affari Generali)

VERBALE SOMMARIO DELLA RIUNIONE N. 141 DEL 05/05/2017

FABBRI Nello (Presidente) (Presente)
MORELLI Patrizia (Vicepresidente) (Presente)
COGNETTA Roberto (Segretario) (Presente)
GERANDIN Elso (Presente)
FOSSON Antonio (Presente)
PERRON Ego (Presente)
TESTOLIN Renzo (Presente)

Partecipa il Consigliere CRETIER.

Assiste  alla  riunione Sonia GRIECO,  Dirigente della  Struttura Affari  legislativi, 
studi e documentazione. Funge da Segretario Giuseppe POLLANO.

Riunione congiunta con la I Commissione

La  riunione  è  aperta  alle  ore  10:10,  ad  Aosta,  nella  Sala  Commissioni della 
Presidenza del Consiglio regionale, per l’esame del seguente ordine del giorno:

1) Comunicazioni del Presidente.

2) Approvazione  verbali  (sommario  e  integrale)  della  riunione  n.  138  del  03/04/2017, 
verbale  (sommario)  della  riunione  n.  139  del  10/04/2017  e  verbali  (sommario  e 
integrale) della riunione n. 140 del 13/04/2017.

3) Disegno  di  legge  n.  99  concernente:  "Disposizioni  in  materia  di  enti  locali  in 
adeguamento alla legge regionale 5 agosto 2014, n. 6 (Nuova disciplina dell'esercizio 
associato  di  funzioni  e  servizi  comunali  e  soppressione  delle  Comunità  montane). 
Modificazioni alla legge regionale 7 dicembre 1998, n. 54 (Sistema delle autonomie in 
Valle d'Aosta)." - Relatore il Consigliere FABBRI
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*     *     *

I Presidenti BERTIN e FABBRI, constatata la validità della riunione, dichiarano 
aperta la seduta per la trattazione degli oggetti iscritti all’ordine del giorno, come da nota 
prot. n. 2915 in data 28 aprile 2017.

Presiede il Presidente FABBRI.

APPROVAZIONE VERBALI (SOMMARIO E INTEGRALE) DELLA RIUNIONE 
N. 138 DEL 03/04/2017, VERBALE (SOMMARIO) DELLA RIUNIONE N. 139 DEL 
10/04/2017 E VERBALI (SOMMARIO E INTEGRALE) DELLA RIUNIONE N. 140 
DEL 13/04/2017

Non essendo pervenute delle  osservazioni  da parte  dei  Commissari,  i  verbali  si 
intendono approvati.

A seguito della richiesta, pervenuta dal Presidente del CPEL, di avere copia del 
verbale integrale di cui sopra, riguardante la sua adizione presso le Commissioni I e II in 
merito al disegno di legge n. 99, le Commissioni deliberano di procedere alla trasmissione 
al Presidente del CPEL del suddetto documento.

*     *     *
Alle ore 10.15 prendono parte alla riunione il Presidente della Regione MARQUIS 

e la Dott.ssa VALLET e si procede alla registrazione degli interventi.
*     *     *

DISEGNO DI LEGGE N. 99: "DISPOSIZIONI IN MATERIA DI ENTI LOCALI IN 
ADEGUAMENTO ALLA LEGGE REGIONALE 5 AGOSTO 2014, N. 6 (NUOVA 
DISCIPLINA  DELL'ESERCIZIO  ASSOCIATO  DI  FUNZIONI  E  SERVIZI 
COMUNALI  E  SOPPRESSIONE  DELLE  COMUNITÀ  MONTANE). 
MODIFICAZIONI  ALLA  LEGGE  REGIONALE  7  DICEMBRE  1998,  N.  54 
(SISTEMA  DELLE  AUTONOMIE  IN  VALLE  D'AOSTA)".  (RELATORE:  IL 
CONSIGLIERE FABBRI)

Il Presidente della Regione MARQUIS - premesso di aver ricevuto solo ieri la nota 
del  CPEL,  a  seguito  delle  valutazioni  che  sono  state  effettuate  -  afferma  di  essere 
comunque in grado di dare risposta alle evidenze che sono state trattate nella missiva.

In relazione alla richiesta di ricostituire il fondo di premialità, fa rilevare che nella 
finanza locale c’è la possibilità di recuperare delle risorse che quest’anno non verrebbero 
utilizzate  e  che,  pertanto,  verrà  presentato  in  aula  un  emendamento  ad  hoc  che  dà  la 
soluzione immediata a questa problematica.
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Per  quanto  concerne  l'osservazione  riguardante  la  competenza  sul  monitoraggio 
degli equilibri di bilancio degli Enti locali, riferisce che si tratta di un malinteso e fornisce 
alcune precisazioni in relazione all'utilizzo dell’espressione “equilibri di bilancio”.

Relativamente alla richiesta di fare compartecipare anche il Comune di Roisan, nel 
momento in cui si va a stabilire l’importo di trasferimento, fa presente che verrà presentato 
un emendamento in aula che preveda questa possibilità.

In  riferimento  all’ultima  considerazione,  riferita  agli  emendamenti  2  e  3 
(l’istituzione dell’albo pretorio creerebbe delle difficoltà di interpretazione) ribadisce che 
le  suddette  modifiche  danno  un’esatta  definizione  degli  organismi  strumentali,  dando 
evidenza di quali siano, senza lasciare scampo ad equivoci.

Il  Consigliere  BIANCHI  fa  quindi  rilevare  che  verrà  presentato  in  aula  un 
emendamento per incrementare il fondo di premialità.

Il  Consigliere TESTOLIN chiede per quale motivo la suddetta modifica non sia 
stata  presentata  oggi  in  sede  di  esame del  disegno  di  legge  in  oggetto  da  parte  delle 
Commissioni I e II.

Il  Presidente  della  Regione  MARQUIS  fa  nuovamente  rilevare  che,  essendo 
pervenute solo ieri le osservazioni del CPEL, non si è potuto fare di più se non esprimere  
alle Commissioni la volontà di presentare un emendamento in aula.

Il Consigliere TESTOLIN chiede dove vengano reperiti questi soldi.

La  Dott.ssa  VALLET risponde  che  ci  sono  delle  economie  di  finanza  locale  e 
tecniche,  legate  anche  alle  nuove  regole  dell’armonizzazione  dei  bilanci,  che  rendono 
possibile il suddetto intervento.

*     *     *
Alle  ore  10.25  il  Presidente  della  Regione  MARQUIS  e  la  Dott.ssa  VALLET 

lasciano la sala di riunione e termina la registrazione degli interventi.
*     *     *

Il Consigliere FOLLIEN chiede una breve interruzione dei lavori.

*     *     *
I lavori vengono sospesi dalle ore 10.25 alle ore 10.30.

*     *     *

Il Consigliere FARCOZ chiede come si intenda procedere alla luce del fatto che sul 
tavolo  della  discussione  ci  sono  il  testo  base  del  disegno  di  legge  n.  99,  i  quattro 
emendamenti,  presentati  dal  Presidente  della  Regione,  e  un  emendamento  che  verrà 
presentato in aula.
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Il Presidente FABBRI afferma che si voterà un nuovo testo comprensivo dei quattro 
emendamenti e che in aula verrà presentata un'ulteriore proposta di modifica.

Chiede, a sua volta, una sospensione dei lavori.

*     *     *
I lavori vengono sospesi dalle ore 10.35 alle ore 10.37.

*     *     *

Il Presidente FABBRI comunica che il disegno di legge in oggetto verrà messo in 
votazione disgiuntamente dai quattro emendamenti di cui sopra.

Le  Commissioni,  a  maggioranza,  (astenuto:  il  Consigliere  Cognetta)  esprimono 
parere  favorevole  sul  disegno  di  legge  n.  99  con  i  quattro  emendamenti  approvati  a 
maggioranza (astenuti: i Consiglieri Farcoz, Follien, Rini, Cognetta, Testolin e Bianchi.)

*     *     *
Alle ore 10.40 riprende la registrazione degli interventi.

*     *     *

Il Consigliere FOLLIEN motiva l'astensione sugli emendamenti con il fatto che non 
è chiaro da dove verranno prelevati i fondi per incrementare il fondo di premialità e che 
non si è tenuto conto della richiesta di non attingere dalla finanza locale.

Il Consigliere FARCOZ si rammarica per il fatto che sarebbe stato più opportuno un 
passaggio preventivo al Celva dei quattro emendamenti.

Esprime, inoltre, amarezza per la volontà di non presentare in Commissione nessun 
emendamento.

Aggiunge che dispiace ancora di più che il Governo regionale, ben sapendo delle 
difficoltà sia del fondo di premialità che del comune di Roisan, non abbia preventivamente 
inserito le necessarie disponibilità economiche ma l'abbia fatto solo dietro richiesta del 
CPEL.

Il  Consigliere TESTOLIN sottolinea che,  grazie ad una presa di posizione della 
minoranza, si è provveduto a coinvolgere nuovamente il Celva e ad arrivare comunque ad 
una soluzione, che soddisfa parzialmente, perché andrà a rimpinguare le risorse che molte 
amministrazioni locali avevano già inserito nei loro bilanci per la quadratura del cerchio.

Il Consigliere BIANCHI - premesso che, in futuro, altri Comuni potrebbero trovarsi 
nella situazione di Roisan - reputa che la soluzione indicata non sia la più opportuna dal 
momento che il fondo di premialità viene integrato con risorse della finanza locale senza 
che queste vengano, a loro volta, incrementate.
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Il Consigliere GERANDIN ribadisce che, anche nell’ultima assemblea, il Celva si è 
espresso comunque sulla necessità di dare un aiuto, in questo momento di difficoltà, al 
Comune di Roisan.

In relazione all'intervento del Consigliere Bianchi che chiede maggiori trasferimenti 
per i Comuni, ricorda che il bilancio di finanza locale per il 2017 è stato approvato dalla 
precedente Giunta con il parere favorevole del CPEL. Aggiunge, inoltre, che, anche nel 
bilancio consuntivo della Regione, approvato lo scorso giugno, le risorse che derivavano 
dalla finanza locale non sono state più destinate alla finanza locale. Afferma che, in questo 
caso, sebbene non ci sia ancora l'emendamento scritto, tuttavia, c'è l'impegno politico di 
utilizzare quelle risorse di finanza locale.

Il Consigliere FOLLIEN domanda se sia stato il vecchio Governo o attuale quello 
che pensava di risolvere il problema attraverso lo strumento del mutuo.

Il  Consigliere  GERANDIN risponde  che  è  l'attuale  Governo che  ha  pensato  di 
risolvere la questione in questi termini e che si è trattato di una scelta sbagliata.

Il Presidente FABBRI chiude la seduta alle ore 10.50.

Letto, approvato e sottoscritto

IL PRESIDENTE IL CONSIGLIERE SEGRETARIO

(Nello FABBRI) (Roberto COGNETTA)

IL FUNZIONARIO SEGRETARIO

(Paolo NORBIATO)

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Data di approvazione del presente processo verbale: 29/05/2017
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